

# *La manœuvre étasunienne au sujet de Jérusalem est condamnée*

---



Téhéran, 1er fév (RHC).-Les assistants à la conférence : Al Quds "(Jérusalem), capitale de paix des religions", ont condamné la décision des États-unis de reconnaître Jérusalem comme capitale israélienne.

A la fin des sessions de cette réunion à Téhéran, les délégués islamiques, juifs, chrétiens et zoroastriens ont condamné la mesure du président Donald Trump consistant à nommer Al Quds ou Jérusalem occupée, capitale d'Israël et d'y transférer l'ambassade étasunienne.

Le texte met en exergue que la destinée de la ville sainte pour les islamiques, les juifs et les catholiques sera entre les mains du peuple palestinien quand il sera libre de l'occupation israélienne.

A cause de la décision de Trump, les autorités palestiniennes considèrent comme inadéquate la médiation des États-unis dans le processus de paix.

Le vice- ministre iranien des Affaires Étrangères, Abbas Araghchi, a réitéré la condamnation de Téhéran et il a précisé que l'Iran s'opposera à un quelconque changement de statut de Jérusalem. Il a ajouté: Le "mouvement de Trump non seulement est injuste mais il ne respecte pas non plus les résolutions de l'ONU".

Il a indiqué que les ennemis du monde islamique, font des efforts constants pour détourner l'attention de la cause palestinienne à travers le terrorisme, les guerres civiles et les divisions entre les états musulmans.

Le vice-ministre iranien a lancé un appel au monde musulman pour travailler ensemble en faveur de la libération d'Al- Quds et contre l'occupation israélienne des territoires palestiniens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154078-la-manoeuvre-etasunienne-au-sujet-de-jerusalem-est-condamnee>



**Radio Habana Cuba**